
Pedra de Construção Espiritual nº 159 
 

 A Vinda Do Senhor 
 
 
St. Mateus 24:32-51: “Portanto, estai vós também apercebidos, porque à 
hora 
vós não pensais que o Filho do homem vem”. 
 
Vamos ler o que o Profeta de Deus disse sobre isso: 

A Bíblia disse que tudo será tão grande naquele dia (de João o 
Baptista) até todos os lugares altos serão rebaixados, e todos os lugares 
baixos será criado; e todos os lugares ásperos serão aplainados (Isaías 
40:3- 5). Ora, posso imaginar vê-los lá fora pensando - John apareceria, 
ou este grande precursor de Cristo, e apenas pegue todo o deserto e alise-
o e colocá-lo na grama novamente (São João 1:15-23) 
 
Oh, então eu imagino que eles tinham tudo arrumado como eles têm hoje. 
Mas era tão humilde que até os apóstolos sentiram falta. Eles disseram: 
"Bem, por que o A Escritura diz... Você vai subir ali para ser oferecido 
agora; por que o As Escrituras dizem que Elias deve vir primeiro?” 
(Mateus 17:10-13). 

Jesus disse: “Ele já veio, e você não sabia”. e o filho 
do homem, eles farão a mesma coisa; mas, "João", disse Ele, "fez 
exactamente o que era listados para ele fazer, e eles fizeram com ele 
exactamente o que deveriam fazer"; e disse: "assim importa que o Filho 
do homem seja tolerado". 

Porque , não havia, eu acho, um terço de toda a raça judaica sabia 
que Jesus Cristo estava na terra. Eles podem ter ouvido falar de alguns 
fanáticos ali em algum lugar, mas eles não prestaram atenção nisso, 
apenas acontecendo. "Ele veio para o que era seu, e os seus não o 
receberam." (John 
1:11) 
 

Agora, aí é onde eu creio mesmo... Agora, não disse que Ele 
secretamente virá, mas o arrebatamento será secreto. Então, se isso 
era tão secreto quando Ele venha, quanto mais o arrebatamento será 
desconhecido. Directamente eles dirão, "Bem, eu pensei que deveríamos 
ter um arrebatamento e todo esse julgamento sobre a terra". 

Ele disse: “Já aconteceu e você não sabia”. Ver? 
Será como um ladrão à noite (I Tessalonicenses 5:1-11; II Pedro 3:10; 

Apoc. 3:3; 16:15). 



Agora, esta é a maneira que acontecerá, e terá desaparecido... Não que 
eles tem - envie um bando de Anjos para baixo com algumas pás e 
desenterre o sepulturas. A Bíblia diz que seremos mudados antes 
mesmo que você possa bater o seu 

olho, apenas um piscar de olhos (I Cor. 15:51-52). Tudo vai acabar 
rápido. Apenas diga, 
"Alguém desapareceu." 
A Vinda Do Senhor Bem, imagino que se pudéssemos pesquisar o mundo 
hoje, haveria quinhentas pessoas desaparecem da terra todos os dias elas 
não sabem de nada cerca de. Eles simplesmente aparecem desaparecendo. 
Bem, não vai haver também muitos vão nesse arrebatamento. 
 
Agora, não quero assustar você, e não acho que seja assim; mas eu só 
quero dizer a você o que Ele disse, e você mesmo sabe disso. "Como foi 
no dias de Noé em que oito almas foram salvas pela água..." Oito 
almas for a do mundo sejam salvos pela água (I Pedro 3:18-21). 
Bem, você diz: “Oh, que coisa, não há necessidade de eu tentar”. Isso 
mostra você não tem o tipo de fé que precisa. "Se há apenas ir, seja 
um, esse serei eu (Amém.), porque eu creio.” Vêem? acreditar nisso. 
"Ser eu." Certo. Eu quero viver tão perto Dele que sei que Ele está vai 
me levar quando Ele vier; Eu acredito nisso. Então, se todo mundo 
sente falta isso, eu estarei lá por Sua graça, porque Ele me prometeu isso, 
e eu sei que estarei lá, porque Ele não pode mentir, e eu sei que minha 
alma e minha vida carregam registro, e eu tento viver diariamente 
assim como Ele estava vindo, então eu vou ser Aquele. É assim que 
você quer se sentir. Se vai ser oito, eu estarei um desses oito; vai ser 
quinhentos, eu vou ser um desses cinco centenas. Não sei sobre o outro 
sujeito, mas eu quero ser um desses cinco centenas. 

É assim que você quer se lembrar. E se você não se lembra assim, há 
algo errado com sua fé. Veja, você não tem certeza de que são salvos 
ainda então. Você está apenas adivinhando. Não faça isso. [1] 
 
Quantos sabem que há uma diferença entre o aparecimento de Cristo 
e a vinda de Cristo? São duas palavras diferentes. Agora é o 
aparecendo, a vinda será em breve. Ele está aparecendo no meio de 
nós, fazendo as obras que Ele fez uma vez, em Sua igreja. Agora, você 
é uma parte disso igreja, e pela graça você crê. Eu sou um membro dessa 
igreja. Agora, eu não sou um pregador. Você sabe que eu não sou. Não 
tenho educação para fazer isto. Às vezes me sinto relutante em ficar aqui 
ao lado de homens de Deus, que são chamados para aquele escritório. 
Existem apóstolos, profetas, mestres, pastores e evangelistas (Efésios 
4:11-12). Nem todos são apóstolos, nem todos são profetas, nem todos 
são mestres, nem todos os evangelistas (I Cor. 12:28-30). Estou parado 



aqui… Mas meu ministério é um ministério diferente de um pastor ou 
professor. Eu estou não. E se eu disser coisas erradas, irmãos, perdoem-
me. Eu não quis dizer isso. Mas isso é meu ministério declará-Lo, que 
Ele está aqui. [2] 
 

Minha missão, para a qual acredito que Deus me chamou... tenho que 
dizer algumas coisas pessoais hoje, porque foi isso que eu disse que faria 
e contaria ao mundo. Minha missão, eu acredito, para a terra é qual? 
É antecipar a vinda Palavra que é Cristo. E Cristo Nele tem o milênio 
e tem tudo bem ali porque Ele é a Palavra. [3] 
 

O Profeta disse ainda: Eu quero dizer isso; Eu nunca disse isso antes, 
mas de acordo com as Escrituras, de acordo com o que Ele disse no ano 
de 1933 na rio lá embaixo, o que Ele disse, tudo aconteceu exactamente. 
eu posso não o faça, mas esta mensagem apresentará Jesus Cristo ao 
mundo. “Pois como João Baptista foi enviado para ser o precursor da 
primeira vinda, assim é a mensagem para prenuncia a segunda 
vinda”. A mensagem vai continuar. [4] 
 
E mais uma vez: Ouçam, irmãos, eu os conjuro diante de Cristo que 
mantenham essa parte da sua paz, mas se você fosse espiritual entenderia. 
Vê? Não você sabe qual foi a primeira coisa que Ele disse lá embaixo no 
rio? você não lembra do que Ele disse? "Como João Batista foi enviado 
para ser o precursor a primeira vinda de Cristo, sua mensagem..." É 
a mensagem que vai prenúncio da segunda vinda de Cristo. Isso é o 
que o Anjo do Senhor disse. 
Agora, agora observe. Agora, “Como João Baptista...” Agora, todos 
vocês já ouviram que. Você leu isto em livros, e ouviu pessoas que 
estavam ali ouvindo isto, e tudo mais, quando aquele próprio Anjo falou 
aquela mensagem: “Como João, o Baptista foi enviado para ser o 
precursor da primeira vinda de Cristo, você foi enviado com esta 
mensagem, será o precursor da segunda vinda de Cristo”. 
mensagem." [5] 
 

Esta igreja está passando por uma dor de parto. você não vai fazer 
a sua escolha agora em Sua Presença? Eu mostrei a você exactamente a 
Palavra, o que Ele disse, Ele faria. Mas o que é isso? O Filho do homem. 
"A Palavra de Deus é mais nítida do que uma espada de dois gumes, 
discernindo o espírito, os segredos do coração." (Heb 4:12-13). 
Exatamente como era quando se fez carne aqui na terra no Filho de Deus, 
agora está sendo revelado pelo Filho de Deus (Filho do homem) como 
Ele veio para chamar uma Noiva desse sistema (Lucas 17:26-30). 



"Saiam disso. Separem-se." diz Deus. Não toque em seus impuros 
coisas, e Deus vos receberá (II Cor. 6:17-18). Você está pronto para 
entregar toda a sua vida a Deus? Se estiver, levante-se e diga: "Eu pela 
graça de Deus aceitarei agora mesmo por tudo o que há em mim." 

Aleluia. Louvado seja Deus. Você crê Nele? Depois é só levantar o 
seu mãos e reze comigo. Confesse seu erro. Dores de parto, é difícil 
morrer. Mas morra agora mesmo (João 12:24-25). Morrer! Saia da sua 
própria incredulidade! Saia dessa! Esta é a Palavra de Deus manifestada, 
assim como era quando Jesus veio à terra; é Jesus Cristo novamente 
entre vós, provado. 

Abraão recebeu um filho imediatamente (o filho prometido) 
depois disso aconteceu [quando Jeová apareceu a Abraão] (Gen 18). E 
Jesus é vindo novamente. Esse é o Seu Espírito. Ele está tão perto da 
terra, tão perto de vindo que Ele está pronto para recebê-lo se você 
estiver pronto para recebê-Lo. Agora, levante suas mãos e ore comigo. 
 
Senhor Deus, que todos os sacerdotes se apeguem aos altares. Deixe o 
povo clamar. Que a Coluna de Fogo e a Coluna de Nuvem se movam 
para as pessoas hoje e torna-os sóbrios, Senhor, para a realização da 
Presença dos vivos e Poderoso Deus. Conceda-o, Senhor. Receba-os. Eu 
faço esta oração por cada um de eles no Nome de Jesus Cristo. Encha 
cada um com o Espírito Santo que não tem o Espírito Santo. Senhor, 
que o reavivamento desta campanha, desta reunião, irrompa agora 
mesmo em um grande e poderoso derramamento do Espírito Santo. Que 
os enfermos sejam curados, os cegos vejam, os aleijados andem. Pode o 
manifestação do Deus vivo seja levada à presença do povo, e que o povo 
o receba. No Nome de Jesus Cristo eu peço isto.[6] 
 
Ouça bem de perto agora, não perca isso agora! Veja. Houve quatro 
mortes mensageiros mataram aquela Árvore Noiva. Isso está certo? O 
que foi isso? Palmeira, gafanhoto, locusta, lagarta (Joel 1:1-4). Isso está 
certo? Quatro mensageiros de Demônios romanos, dogmas, mataram 
aquela Árvore. Um tomou seu fruto; um pegou Suas folhas; um pegou 
sua casca; um tirou a Vida. Isso está certo? Quatro mensageiros de 
dogmas mataram a Árvore, excepto as raízes. E se quatro mensageiros 
da morte mataram a Árvore, quatro mensageiros da Vida restauraram 
a Árvore. 

Você entendeu?Amem. Pois Deus disse: “Eu o restaurarei”. (Joel 
2:25-27). Ele vai restaurá-lo como? Por quatro mensageiros da morte O 
mataram; então quatro Mensageiros de vida O restaurarão. Qual foi o 
primeiro? Martinho Lutero, justificação. Qual foi o segundo? John 
Wesley - pela santificação. O que foi o terceiro? Pentecostes com a 
restauração dos dons, o Espírito Santo, 



baptismo do Espírito Santo. Qual foi o quarto? A palavra.  O Quê? A 
Palavra. 

Houve quatro grandes profetas. Um deles, Martinho Lutero, ele 
começou a brilhar uma Luz. Foi uma pequena Luz, apenas uma força 
muito pequena de justificação. Junto veio Wesley, mais forte: a 
santificação. Depois de Wesley veio um mais forte do que ele, 
pentecostal, o batismo do Espírito Santo em outro grande profeta. Ver? 
Mas nos últimos dias de Malaquias 4:5-6, Elias deve vir com o 
próprio Palavra. 

A Palavra do Senhor veio ao profeta. À noite, as luzes são para sair 
para restaurar e trazer de volta (Zacarias 14:7). O quê? Transforme os 
corações de os filhos de volta à fé dos pais: quarta Luz. 

Quatro assassinos levaram a Árvore Noiva, quatro mensageiros a 
destruíram. Quatro mensageiros da morte levaram-no em dogmas; quatro 
mensageiros de a justiça O restaura novamente. 
"Profetize, filho do homem, esses ossos podem viver?" (Ezequiel 37:1-
14). "Profetize. Esses ossos podem viver?" Observe os quatro estágios da 
seca de Ezequiel ossos saindo. Mas a Vida só veio, não quando a pele 
do tendão foi sobre eles, mas quando o vento soprava sobre eles. Isso 
é quando voltar, aquela quarta Mensagem de Vida foi trazida de 
volta. "Eu restaurarei, diz o Senhor." Aleluia. Glória. Louvado seja Deus 
 
.A quarta Luz está por vir e trará os mesmos sinais. Ver. A justificação 
trouxe de volta a polpa. A santificação trouxe de volta a casca: doutrina 
da santidade. O que trouxe de volta a folha? Pentecostais. O que é isso? 
Pentecostais, folhas, batem palmas, alegria, regozijo: Pentecostais.   
O quê? 
A quarta era a própria Palavra. O Verbo feito carne, frutos da prova 
do sinal da ressurreição que Cristo finalmente, após a justificação ser 
plantada, santificação sendo plantada, baptismo do Espírito Santo. As 
organizações morreram, e Cristo voltou a centrar-se como aquele cap. 
da pirâmide.  

Primeira linha, justificação, santificação, baptismo com o Espírito 
Santo, então vinda do Cap. O que é isso? Aquele bando do Espírito 
Santo sendo aperfeiçoado, então que pode se encaixar no mesmo tipo de 
ministério que Ele teve quando partiu; que quando Ele voltar, apanhará 
tudo no rapto, onde eles são justificados, santificados, e o baptismo do 
Espírito Santo. aquela piramide vai ficar de novo. A casa de Deus viverá 
novamente. A Árvore da Vida é crescendo novamente. [7] 
 
Se alguém lhe disser que sabe quando Ele está vindo, você sabe eles 
estão errados para começar, porque ninguém sabe disso. mas nós 
queremos viva o hoje como se fosse agora. Quero fazer todos os dias 



exactamente o que faria se Ele viesse. E Não conheço outro lugar 
melhor do que ser pego bem no posto de dever, no posto de dever. 
Então nós apenas continuamos até que Ele venha. [8] 
 
 
Sou grato por uma Igreja universal, triunfante, já predestinada, e 
chamado, selado e ordenado a esse corpo. Eu os encontro na Ásia, África, 
Roma, em todos os lugares, Indiana, através dos estados, África. Em 
todos os lugares ao redor o mundo eu acho essa Igreja triunfante, 
quem sabe que você veio na carne. Em Tua Bíblia Tu disseste: "Todo 
espírito que não confessa isto, é o espírito errado, o anticristo. Todo 
espírito que não testemunha isso mesmo coisa, que Cristo veio em nossa 
carne, é o espírito anticristo." (I João 4:1-3; II João 7). [9] 
 
Agora, tenho falado com vocês sobre a Mensagem muito directamente, e 
Eu... Algumas pessoas podem ter a impressão de que eu acho que Jesus 
é vai vir de manhã ou à noite. Eu faço. Agora, eu não digo que Ele 
vontade. E novamente, Ele pode não vir na próxima semana. E pode ser 
no próximo ano. Isto pode ser dez anos. Eu não sei quando Ele virá, 
mas há uma coisa que eu quero sempre ter em mente: esteja pronto a 
cada minuto ou hora 
 
(Mateus 24:44). Ver? Então, se Ele não vier hoje, Ele pode estar aqui 
amanhã. Então apenas mantenha isso em sua mente, que Ele está vindo. 
 
E não sei que horas serão minhas últimas horas nesta terra; nem 
nenhum de nós. E nenhum de nós sabe quando Ele virá. Ele nem 
mesmo conhece a Si mesmo por Sua própria Palavra (Mateus 24:36). 
ele disse o O Pai só sabe quando Ele virá; nem o Filho sabe quando Ele 
vai vir. É quando Deus O envia a nós novamente. Mas estamos 
procurando pelo Seu chegando. E se Ele não vier na minha geração, 
Ele pode vir no proximo  . Se Ele não vier naquele, Ele virá no seguinte. 
Mas para mim, eu não consigo ver quase nenhum tempo sobrando. Para 
mim, isso pode acontecer a qualquer momento. Mas agora, isso não 
significa agora, que você verá os céus mudarem e cada… Não é dessa 
vinda que estou falando. Estou falando do arrebatamento. 

Veja, Ele faz três vindas. Ele veio em três Nomes de Filho. Ele vêm 
em uma trindade, Pai, Filho, Espírito Santo. Vê? Tudo isso o mesmo 
Cristo, o mesmo Deus o tempo todo. 
 

Agora, sabemos que Ele veio para trazer três obras de graça: 
Justificação, Santificação, Baptismo com o Espírito Santo. Cada coisa 
em Deus é concluído em três. E então Ele veio primeiro para redimir 



Sua Noiva; Ele vem segundo como um arrebatamento para levar 
embora Sua Noiva; Ele vem em terceiro lugar com Seu Noiva, Rei e 
Rainha. É quando muitas pessoas estão esperando a vinda. Mas quando 
Ele vier desta vez, dificilmente alguém, excepto aqueles que estão 
prontos, sabe quando Ele vem. Haverá apenas uma ausência de 
pessoas. eles não vão saber o que aconteceu com eles. Eles serão 
apanhados em um momento. Eles simplesmente desaparecerão, 
mudados em um momento em um piscar de olhos olho. Então, esteja 
pronto para isso. Seria horrível em alguma manhã sentir falta de um ente 
querido um, ninguém pode encontrá-los (Lucas 17:31-36). Não seria 
muito ruim saber que é feito passado e você perdeu isso? Portanto, 
mantenha-se diante de Deus. [10] 
 
Mais uma vez: a primeira vinda de Cristo, mortal. Ele vem três vezes. 
Cristo está em três. Na primeira vinda, Ele veio como mortal para 
sangrar e morrer (Fil. 2:5-11). Isso está certo? Essa é a Sua primeira 
vinda. A segunda vinda é a arrebatamento. Nós O encontramos nos 
céus – imortal (1 Tessalonicenses 4:16-17). seu terceiro vindo - Ele é o 
Deus encarnado. Um homem! Deus Emanuel para reinar terra (Apo 
1:7; Mt 24:29-31). Isso mesmo. Somente três. [11] 
 
Estes são, Senhor, que deste ao ministério, além de todos os que dormem 
em todo o país, em todo o mundo. Os cemitérios aqui abrigam muitos 
daqueles que esperam, santos abençoados. Mas é como disse, nós que 
estamos vivos e permanecer não deve atrapalhar aqueles que estão 
dormindo. A trombeta soará, os mortos ressuscitarão primeiro; então 
seremos arrebatados com eles (1 Tessalonicenses 4:13-17). Quando a 
glória de Deus estará sobre a terra, esconderá a igreja de o mundo. Nem 
vai ver quando for. 
 
Eu oro, Deus, que sempre andemos humildes diante de Ti. nós não 
sabe quanto tempo. Não queremos saber quanto tempo; não é da 
nossa conta. Isso é problema seu. Não é nossa vontade saber quando 
você virá; Está nossa vontade, Senhor, é nos mantermos humildes até 
que Tu venhas (I Pedro 5:5-7), e caminhar com você. É nosso desejo 
que Você se deixe conhecer de vez em enquanto, Pai, entre nós, para 
que possamos ver que ainda estamos caminhando com Vocês. 
 
Perdoe-nos de nossos pecados passados. Guia-nos e protege-nos de 
todas as ciladas do diabo para o futuro. Guia-nos e guia-nos, ó Deus, 
nosso Pai. Perdoar nossos pecados e ajuda-nos a ser Teus filhos. Somos 
uma classe pobre de pessoas. Estavam um pária pelas sociedades deste 
mundo, pelas denominações do igrejas. Vemos o fim e agradecemos a 



Ti pela visão espiritual em Tua Palavra para ver o fim dos tempos. 
Pois todas essas coisas devem chegar a isso grande apedrejamento do 
céu (Apo 16:17-21). Ajude-nos, Senhor, a não estar aqui naquele dia, 
mas para entrar em Tua Presença, voa para Teu seio. [12] 
 

Agora, o resto de Israel não sai até a ressurreição geral (Apoc. 
20:11-15; João 5:28-29). E agora, na vinda do Senhor Jesus, aqueles 
que estão realmente amando Sua vinda, que estão vivendo para isso, 
quando Ele aparecer no céu, a Igreja que está morta em Cristo 
ressuscitará e esses serão mudou em um momento. O resto deles não 
sabe nada sobre isso. Lembrar, apareceu aos que estavam na cidade 
(Mateus 27:51-53). Veja, o arrebatamento será desta maneira. Nós nos 
veremos e os veremos. O resto do mundo não vai vê-los. Será apanhado 
como um segredo indo, esperando por esse tempo, então retornando 
à terra para aquele milênio glorioso, então o mil anos. O resto dos 
mortos não vive por mil anos, e então venha a ressurreição geral onde 
todo o Israel... (Apoc. 20:4-6). [13] 
 
Ame Jesus de todo o seu coração. Basta ser simples. Nunca tente 
descobrir qualquer coisa; apenas seja simples diante de Deus, porque 
quanto mais você tenta descobrir, quanto mais você se afasta Dele. 
Vê? Simplesmente acredite Dele. 
Diga: "Agora, bem, quando Ele virá? Se Ele vier hoje, tudo bem. Se Ele 
vier daqui a vinte anos, ainda está tudo bem. eu vou seguir o caminho 
Eu estou indo agora - seguindo-O. Senhor, se você pode me usar em 
qualquer lugar, aqui eu sou, Senhor. Se daqui a cem anos, se meu 
bisnetos, bisnetos, bisnetos, bisnetos, bisnetos ainda vivem para vê-lo 
chegando, senhor, não sei quando vai ser, mas deixe-me simplesmente 
caminhar hoje, apenas com você. Porque eu vou subir nisso dia da 
mesma forma que tirei uma soneca em algum lugar." [14] 
 
Eu creio que estamos vivendo no tempo do fim. Acho que a maioria 
das pessoas que… O leitor das Escrituras ou mesmo um crente sabe que 
agora estamos no fim do a história do mundo. Não adiantará escrevê-lo, 
porque não, não haverá ninguém para lê-lo. É no final dos tempos. 
Apenas quando, eu não conhecer. Quanto tempo vai demorar, nem 
mesmo os anjos do céu sabem disso minuto ou hora. Mas o Senhor 
Jesus nos disse que quando esses coisas que vemos agora começarem 
a acontecer, então levantar nossas cabeças para nossa redenção está 
próxima (Lucas 21:25-28). [15] 
 



Sou grato a Deus por estar vivendo neste tempo de cenas finais de 
história deste mundo. Eu não sei, se eu tivesse opinado antes do 
fundação do mundo, e Deus teria estabelecido todo o programa para 
me disse: "Eu quero que você pregue. E agora, com que idade você deseja 
ir à terra para pregar?" Eu teria escolhido esta era, pois acho que esta é 
a era de ouro. 

Eu certamente adoraria estar aqui durante o tempo de Sua visita para a 
terra, mas ainda acho que agora, é um momento maior, porque é um 
tempo que Ele está vindo para levar as pessoas que Ele redimiu, 
aproximando-se do ressurreição quando todos os redimidos 
ressurgirem. que glorioso oportunidade que temos de falar a um povo 
moribundo: grande momento. 

Mas estamos entusiasmados com isso. E sabemos que a história está 
se encerrando. A história do mundo logo terminará. Então vamos 
entrar em um novo dia, para o grande Milênio. Que como um crente, 
eu acredito em um Milênio, um reinado, milênio com Cristo, mil anos 
sobre a terra; o retorno físico do Senhor Jesus para levar um povo 
físico, glorificado pelo Seu Sangue purificador (II Tessalonicenses 1:3-
12). [16] 
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Está chegando alguém com uma Mensagem que está diretamente na Bíblia, e um trabalho rápido circundará a terra. As 
sementes vão entrar 
jornais, material de leitura, até que cada Semente predestinada de Deus tenha ouvido Isto. 
[Irmão. Branham em „Conduta-Ordem-Doutrina“, página 724 
 
 
 
 
 
 
 



 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 


